
MUNICÍPIO DE ARARAQUARA 
-Gabinete do Prefeito -

OFÍCIO N° 0789/2018 Em 16 de abril de 2018. 

Ao 
Excelentíssimo Senhor 
FARMACÊUTICO JÉFERSON YASHUDA 
MD. Presidente da Câmara Municipal 
Rua São Bento, 887 
ARARAQUARA/SP 

Senhor Presidente: 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação n° 1230/18, de autoria do Vereador TENENTE SANTANA, encaminhamos a 

esse Legislativo, cópia das informações prestadas pelo Senhor Secretário Municipal de 

Cooperação nos Assuntos de Segurança Pública. 

Colocando-nos à d isposição para 

necessário, renovamos os protestos de nossa estima e consideração. 

RB.(G. 16.892/18) 
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Município de Araraquara 
Secretari a Municipal de cooperação do s As s untos de Segurança Pública 

DESPACHO INTERNO 
GUICHÊ Nº 016.892/2018 

limo Senhor, 
ALAN SILVA 
Chefe de gabinete 

Em atenção à indicação do Nobre Vereador, informo que já houve a preocupação por parte 

desta Secretaria Municipal de Cooperação dos Assuntos de Segurança Pública em tratar deste 

assunto, inclusive realizamos reuniões com os órgãos envolvidos, a fim de que se façamos 

alterações no convênio com a Polícia Militar para incluir as atividades ambientais, uma vez que o 

convênio vigente não contempla essas atividades. 

Com relação aos veículos em estado de abandono elencados no anexo, informo que três 

deles sofreram interferência do poder público conforme a legislação vigente e que os demais não 

houve solicitação de fiscalização, conforme informações da Comandante da Guarda Civil Municipal, 

às folhas 01 verso. Entretanto, a partir destas informações iremos adotar as medidas 

administrativas para fiscalizá-los. 

Cabe ainda esclarecer que estamos trabalhando na implantação do pátio municipal, o que 

irá contribui r, em muito, na fase final do processo, onde haverá a recolha desses veículos em estado 

de abandono, naqueles casos em que nã!J houve a possibilidade de identificação do proprietário, ou 

que o proprietário não fez a retirada, que por hora são os únicos casos onde não estamos tendo 

êxito, por não termos condições e nem local para recolha destes veículos. 

Na oportunidade, aproveito para externar votos de estima e consideração. 

Araraquara, OS de abril de 2018. 


